

平成 28 年度 第 40 回音楽部ジョイントコンサートの報告



(撮影：鈴木先生)

今回のジョイントコンサートは、音楽部と校内文化部との共演といったしました。忙しい時期にもかかわらず、快く出演を引き受けてくださった書道部と演劇部の皆さん、本当にありがとうございます。各部の皆さんにはそれぞれのパフォーマンスに加え、アンコール「小さな世界」にも出演して頂きました。リハーサルや本番直前まで様々な予定変更があり、ハラハラした場面も多くありましたが、全員が一丸となって本番を成功させることができました。パフォーマンスの素晴らしさはもちろんですが、各部独自の舞台運営や練習の一端を垣間見ることができたのは、顧問にとっても生徒にとっても新鮮で貴重な経験となりました。ご指導・ご支援くださいました先生方に、心より感謝申し上げます。



書道部部長から

音楽部さんの合唱も演劇部さんの公演も胸に迫る素晴らしいステージで、パワーをもらいました。今回ジョイントコンサートに参加できることを嬉しく思います。多くの方のサポートのおかげで書道パフォーマンスを楽しんでやりきることができました。音楽部の皆さんと書道パフォーマンスをご覧下さった皆様、ありがとうございました。

演劇部部長から

今回はジョイントコンサートに呼んで頂きありがとうございました。演劇部からはディズニー映画「メリーポピンズ」をもとに、芝居とダンスをお届けしました。会場のお客さんの温かい声援や拍手のお陰もあり、私達にとっても楽しい時間となりました。これからもお客様に喜んで頂ける舞台を作れるよう、部員全員で頑張っていきます。

音楽部部長から

第 40 回ジョイントコンサートにお越し頂きありがとうございました。今年は初の試みとして本校の書道部と演劇部の皆さんにご協力頂きました。普段は見ることの出来ない他の部活動の素晴らしいステージにとても刺激を受け、改めて“三桜パワー”を感じることが出来ました。このような切磋琢磨しあえる環境であったからこそ最高のコンサートを作り上げることが出来ました。本当にありがとうございました。